

併啓此度私共の豫想だにせない突發的の事件に付しまして私共は  
遺憾此上なく亦悲しみの極みであります何と申して一日も早く解决ト  
仕事に就くといふことはとなつも希望して居らるゝ事と思ひます私共は中  
間トある立場とてあなた方の現在の境遇を思ふとテノ十萬無量のナシ候に  
付たれ日夜焦心苦處は致しておりますけれども私共の力だけでは如何  
と云うこと、が出来ませんそれ夫善後策に就ては出来得る限り尽力し  
て居ります唯實ふところはあなた方に於ても各自強き決心を以て眞  
実なる本心を發揮す自重して前途の爲めト脚行動動あらへことを仰に  
切に望みます取り敢へず私共の意をあらとこころを御知りは致して  
お子ます

十二月七日

秀英舍  
植字係長  
技手技手補

右及申(通)報候也

(別書)

演說要旨

秀英舍職工高山憲之

吾々ノ開等ハ最早論理ノ時代ヲ去リ实行ニ移ワタゞ我々ガ資本  
家ノ挑戦ニ付シ決然立ツテヨウ五日、然カモ斯ク國大ナル会合ヲ開ケラ  
ルハ諸君が其ニ心ノ底カラ目醒メ自覺ニタルヲ見テ感激ニ打タレバ、我  
々ノヨーヒハ正義ノ財セテアル正レキ叶ビアリ、而シテ美レキ人類愛ノ上ニシテ脚ス  
セミテアル人間トシテ人間權ヲ獲得スル快然的ノ件ビテ正義ノ肩  
メニ強ヨリ人間ノ本領ヲ正義ノタメニ殊方出来サル奴ハ意氣消沈ナシ  
我共ノ社會階級ハ尊聞ナクレア現在ノ地位ヨリ一歩モ進メヌノアル  
蓋シ主義社會ニアリテハ必ず開ニ念ワテハ我無產者ハ解放サレルノデ  
アリ現仕ノ資本主義的產業ノ廢則ナルベハ我々ノ生活費即チ償金  
シシテ極度ニ低下セシヨリヨリテノトスルモノアル支配階級被支配階